

Datum: 12.06.2013

Az.: schy-sz

Beschlussvorlage - öffentlich -

	Beratungsfolge	Datum
1.	Jugendhilfeausschuss	16.07.2013

Betreff:

Sommerferienprogramm des Kinder- und Jugendbüros 2013

Bestandteile dieser Vorlage sind:

1. Das Deckblatt
2. Der Beschlussvorschlag und die Sachdarstellung

Der Bürgermeister In Vertretung Wenske Beigeordneter	
---	--

Amtsleiter	Sachgebietsleiter	Sachbearbeiter
Kriegs	Kortendiek	Scharwey

Beschlussvorschlag:

Der Jugendhilfeausschuss des Rates der Stadt Bergkamen nimmt die Planung des Kinder- und Jugendbüros für die Sommerferien 2013 zur Kenntnis.

Sachdarstellung:

Das Kinder- und Jugendbüro bietet in den Sommerferien 2013 verschiedene Angebote für Kinder, Jugendliche und Familien an.

Während der gesamten Sommerferien (22.07.2013 - 03.09.2013) findet eine Betreuung für Kinder im Alter von 6 – 12 Jahren im Kinder- und Jugendhaus Balu in Weddinghofen statt. Täglich von 7 – 16 Uhr ist hier eine Betreuungsmöglichkeit gegeben. Eine Mittagsverpflegung ist Bestandteil des Angebots. Es wird ein Teilnehmerbeitrag von 3,00 € pro Kind und Tag erhoben.

Vom 22.07.2013 bis 02.08.2013 findet die traditionelle Ferienaktion in der Eissporthalle Weddinghofen statt. Diese verwandelt sich dann in eine Art Jugendzentrum im Großformat. Hier finden die Besucher klassische Angebote wie Basteln, Kino, Hüpfburg, Sport oder Disco vor. Der Eintritt ist frei.

Einen Tagesausflug in das Phantasialand wird am 06.08.2013 angeboten. Der Teilnehmerpreis beträgt 27,00 €. Auf Grund der großen Nachfrage wird am 15.08.2013 erneut ein Tagesausflug in das Erlebnisbad „AquaMagis“ in Plettenberg angeboten. Der Teilnehmerpreis beträgt hier 10,00 €.

Unter dem Motto „Mach dir dein eigenes Bild“ organisiert das Streetworkteam des Jugendamtes eine Internationale Jugendbegegnung mit der polnischen Partnerstadt Wieliczka. Je zwölf Jugendliche zwischen 15 und 18 Jahren verbringen vom 19.08. bis 25.08.2013 eine Woche gemeinsam im Naturfreundehaus Ebberg in Schwerte. Auf dem Programm stehen Ausflüge nach Köln, Dortmund oder in die Zoom-Erlebniswelt. Bei einer erlebnispädagogischen Stadtrallye durch Bergkamen sollen die deutschen Jugendlichen gemeinsam mit den polnischen Gästen ihre Heimatstadt erkunden. Im Mittelpunkt steht das gemeinsame Erleben. Dieses soll durch die gemeinschaftliche Unterbringung intensiviert werden. Die Teilnehmer dokumentieren ihre Erlebnisse in einem „Begegnungsblog“ und halten ihre Eindrücke per Kamera fest. Hieraus soll dann am Ende ein Erinnerungsfilm entstehen. Der Teilnehmerpreis beträgt 20,00 €. So wird gewährleistet, dass auch Jugendliche aus wirtschaftlich schwachen Familien teilnehmen können.